## ACTIVIDADES Extra-académicas En el instituto de ingeniería

## PRESENTACIÓN DE DANZÓN

Como parte del Programa de Actividades Extra-académicas, el pasado jueves 12 de mayo, se presentó el Laboratorio de Danzón Histórico en el auditorio de la Torre de Ingeniería. El grupo de 12 bailarines mostró mucho entusiasmo y técnica en las 10 piezas que presentaron. Mientras se escuchaban los primeros acordes de Si llego a besarte, se proyectaron en pantalla varias pinturas realizadas por artistas latinoamericanos sobre el tema del Danzón y las diferentes adecuaciones que han tenido en Cuba, Argentina y México. Los 4 cambios de vestuario, fueron acompañados de la explicación de Omar Martínez, que hacía referencia a la evolución de este género musical que data desde el siglo XIX, hasta los primeros años del siglo XXI. Al comenzar Una noche en la Habana, las bailarinas lucieron un vestuario típico de Cuba en la década de los 40. Y terminaron la presentación con La Bamba, al ritmo de danzón veracruzano.

El **Laboratorio de Danzón Histórico** en un esfuerzo de trabajo interdisciplinario entre la creación coreográfica y la investigación histórica. Fue creado por iniciativa de Omar Rodríguez, estudiante de doctorado en Historia Cultural, su objetivo es promover las manifestaciones artísticas (teatro, música, baile, cine, literatura) que tomen como inspiración al danzón. Al terminar el evento, se invitó a la comunidad del Instituto de Ingeniería a participar en 8 clases de baile, para conocer algunos pasos de Danzón. Las sesiones se impartirán los martes y jueves, a partir del 24 de mayo, para concluir el 16 de Junio.







